

# 立派になれた帰つてきました

## 新ひだか町静内地区川合牧野団地からの退牧

10月30日～31日、新ひだか町静内地区川合牧野団地に入牧していた乳牛79頭が無事、生産者の元に帰りました。

今年度の退牧時の目標として1頭当たり150kg以上の体重増としており、青草を安定的に供給するため、別の空いた牧区への移動回数を増やしたところ、1頭当たり、152kgの体重増となりました。ホルスタイン種の平均の体重増は20～25kg程度であり、5か月半での体重増としては非常に満足のいく結果がありました。

また、毎年、ダニの媒介するピロプラズマ病に感染し貧血状態となり途中

退牧を余儀なくされる牛が一定数おりましたが、今年度は分娩間近、市場上場以外の理由での退牧はないという結果になりました。

そして、今年度の入牧中の受胎率については72%と、ホルスタイン種の平均60%程度を大きく上回っています。



大きくなりました

# 理 事 会 報 告

## 8月理事会(28日)

- 令和元年度上半期事業実績について
- 令和元年度上半期の監査結果について
- 対策農家の新規投資について
- 平成31年度 優良繁殖牝馬導入促進事業  
(案)について
- 規程類の変更について
- 出資金の減口について

## 9月理事会(25日)

- 令和元年度上半期自治監査の回答について

## 10月理事会(28日)

- 規程類の改正について
- 組合員による持分の譲渡について
- 出資金の減口について

# もぎたて朝市終了

## JJAしづない女性部 もぎたて朝市会

10月26日(土) 小雨も降りあいにべく天気でしたが、販売開始前には雨もがあり、多くのお客様に来て頂き、大盛況で無事本年度の朝市を終了することができました。

ご来場頂いた皆様ありがとうございました。

